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MIMIKA - Distrik Kwamki Narama Laksanakan Musrembang tingkat Distrik,
pelaksanaan Musrembang di gelar di aula Cendrawasih Hotel Serayu Timika
Papua, Jumat (17/3/23).



Musrembang Distrik Kwamki Narama di buka secara resmi oleh Asisten 1 Bidang
Pemerintahan dan Kesra, Pulus Dumais.

Dalam sambutannya Asisten 1 menyampaikan, Pembangunan daerah
merupakan salah satu Progres penting dalam mewujudkan tujuan dari
 pembangunan tersebut, berpedoman pada visi dan misi Bupati dengan strategi
Renstra yang kita tetapkan bersama untuk mencapai tujuan pembangunan.
Tujuan pembangunan adalah kesejahteraan masyarakat. Untuk itu harapkan
pemerintah para peserta Musrenbang untuk melihat program yang betul betul
menyentuh masyarakat.

Lanjutnya, rangkaian kegiatan musrembang merupakan konsultasi saling
menukar informasi dan pikiran serta menyelaraskan rancangan RKPD  dengan
usulan dari masyarakat  melalui setiap tahapan sehingga Musrenbang ini dapat
menghasilkan hasil yang dapat dipakai sebagai standar pembangunan di tingkat
masyarakat di Distrik Kwamki Narama.

Perencanaan pembangunan yang di rancang diharapkan tidak hanya merupakan
penjelasan atau diskusi saja tetapi betul dilaksanakan di tahun 2024. Apabila di
tahun 2023 ada program yang belum dijalankan dapat dipahami bersama bahwa
pemerintah dapat memilih skala prioritas pembangunan.

Pemerintah daerah kabupaten mimika berharap setelah Musrenbang ini selesai
akan mendapatkan satu hasil yang betul memberikan gambaran tentang
kebutuhan masyarakat di Kwamki Narama sehingga kesejahteraan masyarakat
di Kwamki Narama dapat kita rasakan. 

Sementara itu Kepala Distrik Kwamki Narama Edwin Hanubei, mengatakan
sebelumnya pihaknya sudah melakukan Musrenbang antar kampung di 9
kampung dan 1 Kelurahan.

Hasil Musrenbang itulah yang di lanjutkan ke Musrenbang tingkat Distrik,
bersama dengan tim asistensi dari Bapeda dengan semua tokoh, sembilan



kepala kampung dan satu lurah.

Usulan-usulan telah di usulkan dan sudah bahas diranah Musrenbang Kampung.
Hasil Musrenbang kampung yang menjadi prioritas yang akan di dorong. 

"Arahan saya waktu di Musrenbang Kampung dan kelurahan itu yang benar
benar menyentuh dengan masyarakat. Tadi asisten Sudah sampaikan bahwa Itu
berdasarkan kebutuhan masyarakat bukan kebutuhan individu. Harapan saya
apa yang sudah kita bahas di Musrenbang kampung dan kelurahan itu bisa kami
usulkan untuk ditindak lanjuti oleh tim dari Bappeda" Kata Edwin. 

Tambah Edwin, di tahun lalu ada beberapa program prioritas yang belum
diakomodir oleh Musrenbang Kabupaten tahun ini kami dorong juga.

Di tahun ini Distrik Kwamki Narama lebih prioritas ke lima program yaitu
penerangan jalan, pembangunan jalan, pendidikan, kesehatan dan air bersih.
(Mamon)


